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Top 7 Beratung Kostenstelle Sportboothafen

Herr Brose fragt, ob die Kosten der Neubepflanzung ausschließlich für den Sportboot-
hafen seien. Herr Schulz bejaht dies und ergänzt das diese Bepflanzung für mehrere 
Jahre sei. 

Herr Wöllner merkt an, dass hier der geforderte Pflegeplan aus der letzten Sitzung 
hilfreich wäre. Dazu sollte man überlegen, ob bei einem Defizit von 16 T€ eine Inves-
tition von 5 T€ für Neubepflanzung sinnvoll ist. 
Es folgt eine Diskussion.
Herr Schulz erhält eine Ermahnung.
Herr Krause stellt den Antrag die Rechnungen zur Grünanlage zur nächsten Sitzung 
vorzulegen. 

Der Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung beschlossen.


